

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

八潮に 2年後 特別養護老人ホームできる

一日も早くつくれと質問し請願にも **日本共産党** 賛成

「いつまで待てというのか」と、日本共産党区議団はくり返し特別養護老人ホーム建設を厳しく求めてきました。区は、昨年末「長期基本構想で検討する」と建設に前向きになり、7月には「八潮につくる」と具体的計画を明らかにしました。粘り強い運動が区政を変えた事例が、また増えました。



八潮地域の学校跡地（八潮南小・中学校）に
特別養護老人ホームなど高齢者福祉施設を計画

区は、八潮南小学校あるいは八潮南中学校のいずれかに特別養護老人ホームをはじめとした高齢者福祉施設を整備するという計画を明らかにしました。これは、さる7月の中旬のことです。施設内容の具体化はこれからですが、今わかってい

ることは次のとおりです。
『増大多様化する高齢者福祉ニーズに対応し、身近な地域で在宅生活を支える機

能や品川総合福祉センターの施設環境の改善も視野に入れた高齢者福祉施設を整備する』として、特別養護老人ホーム、認知症高齢者グループホーム、ショートステイ、介護予防拠点他。

まちづくり検討会（八潮地域）の提言も後押しに

少子化が加速して、八潮地域にあった3小学校と2中学校が、今年4月から小中一貫校として一つになりました。その跡利用のために、八潮の自治会連合会は1年前に八潮まちづくり検討会を立ち上げて、住民レベルで学校跡施設の活用について検討してきました。その検討結果を「提言」として今年3月に区に提出。

そこには、特別養護老人ホームなど高齢者福祉施設を望む内容が明記されています。

八潮の住民から請願も出されていきました

また、八潮住民を代表とした同趣旨の請願も、今年の第一回定例会に提出されています。

請願項目は『八潮南小学校、八潮南中学校の跡に特別養護老人ホーム建設を求め、請願』です。この請願には「国民年金でも払える利用料の特別養護老人ホームの建設を強く求めたいと思います。」八潮地域に住んでいる私たちは、快適でゆたかに暮せるまちづくりを求めてまちの発展に力を合わせてきました。利用料の安い施設がまちの中に点

在していることは、大きな安心です。」と書かれました。今日、物価が高くなる一方の時、少しでも安

心して暮せる政治を望むのは当然です。この計画が一日も早く出来ることをみなさんと待

ちたいと思います。



介護保険制度推進委員会 特養問題で部長発言

「区の方針を転換した」

介護保険制

度推進委員会

(7月17日開催)

で、日頃私たちが解決してほしい事柄についての意見が委員から次々に出されましたので、紹介します。

医療関係者A

特養ホームの入所のハードルが高すぎるのではないか。区理事者

区の高齢者

アンケートでは在宅志向が明らか。極端に高いわけではない。

医療関係者B

何よりも入所施設が少ないのが品川の抱える問題。委員長

入所型施設が足りないのは次の計画の課題です。区理事者

区理事者

これからは2つの柱で施設の整備をしたい。一つはケアーホームやグループホーム、もう一つは特養ホームの整備をしたい。医療関係者C

区民が在宅介護を希望しているというが、健康な人にアンケートをとったら在宅で生活したいとい

区の高齢者

うに決まっている。毎日限界だという人にもアンケートをとる必要がある。

法人理事

箱物は出来るが介護者がいない。介護者がいないとベッドが空いているところがある。今後、区としてどうしていただけるのか。委員長

委員長

介護現場の人材確保ができないという問題に対して区として何をしていただけるのかという質問です。区理事者

区理事者

国の問題。介護報酬をあげる必要がある。区としては応えられない。

このニュースをお読みになつて、ご意見やご要望などありましたら、お気軽にお寄せください。電話(3790)1523